

Mi bèl péyi

Le lundi 10 Juillet 2023 la joyeuse troupe a pris la direction de Rivière-Pilote. Les élèves ont profité d'une balade-découverte de l'écosystème pilotin en kayak. Monsieur CHOUX de Kayak-Mangrove a réussi à les captiver en leur expliquant tous les enjeux écologiques et économiques de la mangrove et de ses « habitants ».



Le mardi 11 Juillet, c'est la ville du Diamant et ses hauts lieux touristiques qui ont été visités, la maison du Bagnard, le Mémorial Cap 110. Le quartier Taupinière et sa mangrove ont, eux, été découverts à travers une petite randonnée.



La Maison du bagnard

Le lendemain, le soleil n'étant pas au rendez-vous, nous avons conduit les élèves au cinéma, mais dans la salle du multiplex Madiana, nos désormais baroudeurs ne cessaient d'entendre l'appel de la nature. Fort heureusement, le beau temps est revenu et nous avons pu nous rendre au pied de la Grande Dame du Nord ! Les plus courageux ont effectué l'ascension de la Montagne Pelée avec Klod.



A l'assaut du Nord et de sa Grande Dame



Des touristes HEUREUX



L'équipe encadrante

L'après-midi a été plus reposante avec la visite du merveilleux jardin de Balata.



Et pour finir en beauté cette « école ouverte » de Juillet, le cap a été mis sur le site protégé de la Presqu'île de la Caravelle à Trinité. Toujours accompagnés de Monsieur CHOUX, nous avons appris le nom des arbres, des espèces animales, nous avons vraiment fait corps avec la nature. Il a été difficile de se séparer après tant de bons moments partagés.



Randonnée-Nature

Une chose est sûre, le challenge a été relevé : permettre aux jeunes de constater combien leur pays regorge de richesses ! Fout sa bèl vwayajé a tè Matinik !